
 
 

平成３０年第１３回教育委員会会議録  

                                                                       （要点筆記） 

     開 催 日 平成３０年１０月２４日（水） 

 

     開催場所 名寄市役所 名寄庁舎 大会議室 

                                     

    教育長及び教育委員 

          教育長  小 野 浩 一 

          委員   松 田 潤 子 

           委員    髙 橋 雅 樹 

          委員   中 枝 範 子 

               委員   梅 野   新 

 

     教育委員会事務局・その他機関の長等説明員 

              教育部長           河 合 信 二 

              学校教育課長          荒 井 昭 典 

       参事（指導主事）           千 葉  良 彦 

生涯学習課長         仙 石 徳 志 

        スポーツ・合宿推進課長    松 澤 大 介 

       スポーツ・合宿推進課主幹   池 田 俊 一 (欠席) 

        智恵文公民館長          紀國谷 康 子  

              風連公民館主幹              中 山 勇 人 

              児童センター館長        芝 野 美 記 

        北国博物館長          吉 田 清 人 

市立名寄図書館長       鈴 木 カヲル 

       なよろ市立天文台業務係長   内 藤 博 之 

              学校給食センター所長     小笠原   弘 

              学校教育課総務係長       伊 藤 富貴子 

 

 

   傍 聴 人 ０名 

      

  開 会   午後３時00分 

       

  会議録署名委員の指名 

    梅野委員  

 

   別紙のとおり会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名委員ととも  

に署名する。 

 

         教 育 長 

 

 

         署名委員 



 

教育行政報告   

  教育長より教育行政について報告 

１ 名寄市小中学校音楽発表会について 

  ・９月27日名寄市民文化センターＥＮ－ＲＡＹホールにおいて開催 

 

２ 平成30年度上川管内女性教員活躍推進会議及び上川管内公立小中学校教職員人事推進会議につ

いて 

  ・10月２日上川教育局において開催 

  ・女性教員活躍推進会議では、女性登用拡大に係る上川管内の課題解決に向けた取組等につい

て意見交換 

  ・人事推進会議では平成30年度当初人事異動の状況及び課題について報告、平成31年度人事異

動方針原案について協議 

 

３ 平成30年度上川管内教育委員会連合会教育長部会北部地区教育長研修会について 

  ・10月２日～３日名寄市において開催 

  ・１日目は名寄市北国博物館にて研修会開催。中体連全道大会開催地補助の在り方、新学習指

導要領におけるＡＬＴ等の体制づくりについて協議 

・名寄市北国博物館鈴木学芸員より「武四郎・加伊への想い」と題して講演 

  ・２日目は名寄市民文化センターＥＮ－ＲＡＹホールにて視察研修 

 

４ 平成30年度第３回上川管内教育委員会教育長会議及び上川管内教育委員会連合会教育長部会研

修会について 

  ・10月15日～16日中富良野町において開催 

  ・教育長会議では上川教育局各課所管事項の説明、また、教育長会議に働き方改革推進会議を

含み、働き方改革推進会議では、北海道の部活動の在り方に関する方針（素案）についての

説明・協議 

・教育長部会研修会では北海道立旭川美術館梶浦館長より講演 

 

 

会務報告  教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告 

 

 

協議事項 

 議案第１号 名寄市育英奨学審議委員会委員の委嘱について 

〔学校教育課長〕 名寄市育英奨学条例規則第 11条の規定に基づき、名寄市育英奨学審議委員を次の

とおり委嘱してよろしいか。 

〔教育長〕 意見はないか 

                   異議なく承認 

 

 

報告事項 

報告第１号 平成30年第３回名寄市議会定例会における質問と答弁概要について 

〔教育部長〕 先に開催されました平成30年第３回市議会定例会につきましては、平成30年9月19

日から21日までの日程で一般質問が行われました。 

一般質問では７名の議員から教育関係について質問がありました。冬季スポーツ拠

点化事業の推進について、合宿受け入れ人数の実績について、スポーツ・健康都市宣



言の制定について、主なスポーツ施設の利用状況と閉校後の体育館の利用状況につい

て、風連地区におけるスケートパーク設置について、小中学校の空調設備導入につい

て、学校施設や通学路におけるブロック塀等の安全性確保について、「学校防災マニ

ュアル」に基づく通学路の安全対策について、ｅラーニングシステムの活用について、

学校の教室における暑さ対策について、スクールバスの運行及び配車の現状について、

学校駐車場の現状と安全確保について、学校教育情報化推進モデル事業について、小

中高いじめ防止サミットについて等の質問がありました 

 

 

連絡事項等は省略 

 

      

  閉 会    午後４時15分   


